

Cuba salue le 82ème anniversaire de Kim Jong Il



La Havane, 16 fév (RHC) Cuba a transmis vendredi ses félicitations et sa solidarité au Parti du Travail, au gouvernement et au peuple de la République Populaire Démocratique de Corée (RPDC) à l'occasion du 82ème anniversaire de la naissance du héros Kim Jong Il (1941-2011).

Le ministre cubain des affaires étrangères Bruno Rodríguez a déclaré sur le réseau social X que les relations d'amitié, de coopération et de soutien mutuel entre La Havane et Pyongyang sont historiques et immuables, fondées sur l'héritage de la relation fraternelle entre le dirigeant historique de la révolution, Fidel Castro Ruz (1926-2016), et le grand camarade dirigeant, Kim Il Sung (1912-1994).

Kim Jong Il est né le 16 février 1941, date consacrée comme le Jour de la lumière étoilée en reconnaissance de son énorme contribution à l'indépendance de la RPDC et à l'édification du socialisme dans ce pays.

Cuba et la RPDC entretiennent une coopération étroite et s'accordent sur des questions internationales, notamment la condamnation par la nation sœur du blocus nord-américain de Cuba depuis plus de six décennies, tout en plaidant pour la paix dans la péninsule coréenne. (Source : Prensa Latina)

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/347440-cuba-salue-le-82eme-anniversaire-de-kim-jong-il>



Radio Habana Cuba